

Editorial

Nun ist also die 2. Ausgabe unserer Zeitung fertig. Wir hoffen mit ihr an den großen Erfolg der 1. Nummer anknüpfen zu können, die bereits am 2. Tag nach Erscheinen vergriffen war.

In dieser Ausgabe stellen wir Euch als Serviceleistung alle Referate vor, die es bei uns auf der ÖH gibt. Vielleicht ist für einige von Euch etwas Neues, Braubares dabei.

Als einzige Reaktion auf die letzte Ausgabe erreichte uns ein Leserbrief von Dipl.-Ing. Dr. H. Hönig. Sosehr wir uns darüber freuten, sosehr ärgerte es uns, daß kein(e) einzige(r) Student(in) bereit war, zu irgendeinem Artikel Stellung zu beziehen.

Diese Ausgabe ist ein Novum auf der Technik: Durch Inserate ist es uns gelungen, die Zeitung selbst zu finanzieren. An dieser Stelle möchten wir uns bei allen Firmen bedanken, die uns durch Inserate unterstützt haben.

Abschließend wiedereinmal der Aufruf an alle engagierten Student/inn/en zur Mitarbeit. Wie's mit der Zeitung weitergehen soll, steht in den Sternen (Seite 26).

Das Redaktionsteam



TITELBILD:



AUGUSTE RODIN (1840-1917)
Le Penseur (Der Denker), 1880
Musée RODIN, Paris

Impressum

Medieninhaber, Hrsg., Verl.:
Hochschülerschaft a. d. TU-GRAZ

Redaktion: Hans Hager
Martin Kober

Mitarbeiter: Axl Floohr,
Michael Prohammer, Wally Berger,
Johannes Slamanig, Ike Pfeiffer,
Martina Breig - sowie
die Referent/inn/en der ÖH

Fotos: Klaus-Dieter Aichholzer

Werbung: Hans Hager

alle: Rechbauerstr. 12, 8010 GRAZ

Druck: Druckwerk-Verein für Medien-
arbeit, Prokopig. 2/1, 8010